

# DELIK HUKUM

## Herman Djide: Koperasi Adalah Pilar Kesejahteraan Masyarakat Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.DELIKHUKUM.ID](http://PANGKEP.DELIKHUKUM.ID)

Dec 25, 2024 - 19:46



*Herman Djide: Koperasi Adalah Pilar Kesejahteraan Masyarakat Pangkep*

PANGKEP - Ketua Jurnalis Nasional Indonesia ( JNI ) Cabang Kabupaten Pangkep, Herman Djide, menegaskan pentingnya peran koperasi sebagai pilar penggerak ekonomi masyarakat. Menurutnya, sudah saatnya pemerintah daerah lebih serius membangun dan mendukung pengembangan koperasi untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat. Hal ini disampaikannya di sekertariat JNI

Kabupaten Pangkep Rabu (25/12/2024)

Herman menilai bahwa koperasi memiliki potensi besar untuk mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis kerakyatan. Dengan manajemen yang baik dan dukungan pemerintah, koperasi dapat menjadi solusi bagi berbagai tantangan ekonomi lokal, seperti sulitnya akses pembiayaan bagi usaha kecil dan menengah. "Koperasi bukan hanya alat ekonomi, tapi juga wadah pemberdayaan masyarakat. Pemerintah perlu hadir untuk memberikan bimbingan dan fasilitas," ujarnya.

Ia juga menyoroti minimnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya koperasi. Menurut Herman, sosialisasi mengenai manfaat dan mekanisme koperasi perlu digencarkan. "Banyak masyarakat belum paham betul tentang bagaimana koperasi dapat membantu mereka keluar dari permasalahan ekonomi," tambahnya.

Pemerintah Kabupaten Pangkep diharapkan mampu memberikan perhatian lebih melalui program pelatihan, pendampingan, serta penyediaan modal usaha. Herman menyarankan agar pemerintah bekerja sama dengan para ahli ekonomi dan lembaga pendidikan untuk memperkuat dasar manajemen koperasi.

Selain itu, ia mengingatkan pentingnya regulasi yang mendukung pengembangan koperasi. "Kita butuh kebijakan yang berpihak kepada koperasi, mulai dari pengurangan pajak hingga kemudahan izin operasional. Ini akan membuat koperasi lebih kompetitif di tengah persaingan pasar," tegas Herman.

Tidak hanya itu, Herman juga mendorong masyarakat untuk lebih aktif terlibat dalam pengelolaan koperasi. Menurutnya, partisipasi masyarakat merupakan kunci keberhasilan koperasi. "Kita harus bersama-sama menjadikan koperasi sebagai alat untuk meningkatkan taraf hidup, bukan sekadar formalitas semata," katanya.

Dengan langkah-langkah tersebut, Herman optimis koperasi dapat menjadi kekuatan ekonomi yang signifikan di Pangkep. Ia berharap pemerintah segera mengambil tindakan nyata untuk merealisasikan potensi besar ini. "Saatnya kita membangun koperasi yang kuat, mandiri, dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat," tutupnya. ( Bunga/ Kasma)